

Sinergi Polres dan Rutan Purbalingga, Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Ari Setiawan - PURBALINGGA.LAPASNEWS.COM

Dec 11, 2024 - 13:36



Sinergi Polres dan Rutan Purbalingga, Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Purbalingga – Dalam rangka memperkuat sinergi antara aparat penegak hukum, Kepolisian Resor (Polres) Purbalingga melakukan kunjungan ke Rumah Tahanan (Rutan) Purbalingga. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan koordinasi dan

kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Rutan.Rabu(11/12/2024).

Kunjungan tersebut dipimpin oleh perwakilan Polres Purbalingga dan diterima langsung oleh Kepala Rutan Purbalingga melalui Komandan Jaga Prasetyo, Dalam pertemuan tersebut, kedua pihak membahas berbagai langkah strategis untuk menjaga stabilitas keamanan, termasuk rencana pelaksanaan patroli gabungan serta upaya deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan.

Prasetyo menyampaikan apresiasi atas perhatian Polres Purbalingga terhadap keamanan Rutan.

"Sinergi seperti ini sangat penting untuk memastikan bahwa kondisi keamanan di Rutan Purbalingga tetap terkendali. Kami siap bekerja sama dengan Polres untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya.

Sementara itu, perwakilan Polres Purbalingga Hendrik menegaskan komitmen mereka untuk terus mendukung pengelolaan keamanan di Rutan.

"Kami berharap kolaborasi ini dapat berjalan dengan baik dan terus ditingkatkan, sehingga tugas-tugas pengamanan di Rutan dapat terlaksana dengan optimal," katanya.

Pertemuan ini juga diakhiri dengan komitmen bersama untuk saling berbagi informasi dan memperkuat pengawasan, baik di dalam maupun di sekitar area Rutan Purbalingga. Dengan sinergi yang erat antara Polres dan Rutan, diharapkan potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir secara efektif.

Kegiatan sambang ini menjadi salah satu wujud nyata kolaborasi yang solid antara Rutan Purbalingga dan Polres Purbalingga dalam menjaga keamanan dan ketertiban, sekaligus menciptakan lingkungan yang aman bagi semua pihak.